

Patroli Malam Antisipasi Guantibmas C3 di Sindangbarang

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 18, 2024 - 20:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas) di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, Polres Cianjur, Polda Jabar, telah dilaksanakan patroli malam pada Kamis, 18 Juli 2024. Kegiatan ini dilakukan oleh tiga personel kepolisian, yaitu Aipda Asep Suhendar, Aipda Andik Santoso, dan Aipda Ade Chandra, menggunakan satu unit kendaraan patroli Polsek Sindangbarang.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, SH, MH, menyatakan bahwa patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3, yaitu Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

“Kegiatan patroli ini merupakan salah satu langkah preventif untuk mencegah dan meminimalisir tindak kejahatan yang meresahkan masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, terutama pada malam hari, guna menciptakan rasa aman dan nyaman,” ujar IPTU Dadang Rustandi.

Selama patroli, petugas melakukan pemantauan dan pengawasan di berbagai titik yang dianggap rawan tindak kriminal. Mereka juga berinteraksi dengan warga, memberikan imbauan untuk selalu waspada dan melaporkan segera jika melihat atau mengalami kejadian mencurigakan.

“Kami mengharapkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif,” tambah IPTU Dadang Rustandi.

Kegiatan patroli malam ini mendapatkan respons positif dari warga setempat yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di wilayah mereka. “Kami sangat mengapresiasi upaya kepolisian dalam menjaga keamanan di lingkungan kami. Patroli seperti ini sangat membantu dalam mencegah tindak kejahatan,” ujar salah satu warga.

Polsek Sindangbarang akan terus melaksanakan patroli rutin dan meningkatkan koordinasi dengan masyarakat demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.